



真理大学

Aletheia University



●学部学生 12,231人 ●大学院生 191人 ●教職員 414人

ホームページ <http://www.au.edu.tw/>

交流協定締結年月日：2007年6月11日 主管学部：経済学部



国際交流の特色

真理大学は、西洋人が北部台湾の拠点とした土地、淡水にある。キリスト教長老教会派の大学で、総合大学化したのは1999年であるが、カナダ人宣教師マッケイ博士が1882年に開いた、台湾で最も古い西洋式教育施設「牛津學堂」を起源としている。学内には国家史跡の牛津學堂、大学の隣にはこれも国家史跡の紅毛城と、歴史のある街にふさわしい落ち着いた高台に位置している。淡水は新北市に属する街だが、台北市を南北に縦断する地下鉄淡水線の北の終点で、台北中心部まで40分程度と交通の便も良い。また南部台南に資料館を持つ。人文社会系8学部と大学院がある。

交流実績（令和4年度～令和6年度）

年度 受入・派遣	R4	R5	R6
学生の受入	0	1	3
学生の派遣	4	18	4
研究者・職員の受入	0	0	0
研究者・職員の派遣	5	2	0
オンライン交流参加者（本学）	0	0	0
オンライン交流参加者（相手機関）	0	0	0

教員からの声

真理大学は、新北と台南にキャンパスを持つ私立大学です。台湾国内で最も美しいキャンパストップ10に入る学校です。1966年に台湾で初めての観光学科を設立し、現在に至るまで台湾国内の観光産業で重要な役割を担ってきました。伝統あるキリスト教精神を建学の精神として、台湾教育史上、最も早い時期に設けられた西洋式の学校であります。ネクストプログラム中国語コースが開始した2014年以降、本学の学生の派遣について力を注いてきました。これまで14名の香大生を真理大学に送り出してきました。

経済学部教授 緒方宏海

学生からの声

真理大学の国際貿易学科へ留学をしています。授業や文化に触れるたび、毎日新しい発見や出会いを感じています。自分が今まで知らなかった世界や常識に出会うことで、あなたの価値観はきっと豊かになります。また、これから留学へ行かれる方へ、ぜひ勇気を出して積極的にコミュニケーションをとってください。発音や文法が伝わらなくても、あなたの頑張りを笑う人はいません。皆誠実に向き合ってくれます。留学をより実りあるものにするために、挑戦を惜しまないでください。

経済学部2年生 成岡大翔